



Le service communication

Paris, le 18 novembre 2014

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mascotte officielle de l'UEFA EURO 2016

A 570 jours du coup d'envoi de l'UEFA EURO 2016, la Mascotte officielle a été dévoilée ce mardi 18 novembre sur les réseaux sociaux. Elle fera sa première apparition publique ce soir au Stade Vélodrome à Marseille, en donnant le coup d'envoi de la rencontre amicale entre l'Equipe de France et la Suède.



Il s'agit donc d'un petit garçon portant les couleurs nationales du pays organisateur de l'UEFA EURO 2016, créé par le groupe Zebra, une agence de design française.

Les internautes pourront choisir leur nom préféré sur les sites www.UEFA.com et / ou www.euro2016.fr à partir de ce soir 21h00, et jusqu'au mercredi 26 novembre, parmi les trois noms suivants : **Driblou, Goalix, Super Victor.**

Le nom de la Mascotte sera annoncé le 30 novembre sur TF1, dans l'émission Téléfoot.

Un dossier de presse complet et des images haute résolution de la mascotte peuvent être téléchargés depuis le serveur FTP : <ftp://ftp.uefa.com/>

Nom d'utilisateur : MediaAndComs

Mot de passe : UEfa2014

Contacts presse

Guillemette ROLLAND, Directrice de la communication :

guillemette.rolland@euro2016.fr / 09 65 67 30 60

Lola BOURGET, Coordinatrice de la communication :

lola.bourget@euro2016.fr / 09 65 67 30 62

@EURO2016 #LeRendezVous